Lo divulgó a través de sus medios electrónicos

AMELIA RUEDA ABANDONA NOTICIAS MONUMENTAL

· La comunicadora dirigió por diez años ese noticiero

ANDREI SILES NAVARRO

asiles@prensalibre.co.cr

na de las periodistas con más trayectoria en Costa Rica, Amelia Rueda, abandonó de forma definitiva su cargo como directora de los noticieros en Radio Monumental y Reloj, tras diez años que ostentar ese puesto.

La noticia la dio a conocer la propia Rueda a través de un comunicado de prensa en su sitio en Internet www. ameliarueda.com, además de divulgarlo por sus cuentas en Twitter y Facebook.

"Dejo los noticiarios consolidados en los primeros lugares de audiencia. Radioperiódicos Reloj ocupa el primer lugar a nivel nacional en rating y Noticias Monumental es número uno en su segmento. Sin duda, tras 36 años en un sala de redacción, este es el mejor momento para retirarme del 'corre-corre' de la noticia diaria", expresó la periodista.

En el reporte de prensa, la comunicadora informa que hará efectiva la renuncia hasta/ que la empresa contrate en su lugar a un nuevo director, trabajo que según el presidente de Repretel, Fernando Contreras, no será tarea fácil, ya que "deberá contar con gran carisma, liderazgo y los mejores atributos profesionales".

SIN COMENTARIOS

En el mismo comunicado, Rueda indicó que a pesar de no continuar en la dirección de los noticieros de Radio Monumental y Reloj, seguirá a cargo del programa "Nuestra Voz", en el que hasta el momento recibe la colaboración de los periodistas que conforman la planilla de los noticieros de esas emisoras. Por otra parte asegura que continuará fortaleciendo sus proyectos en Internet.

No obstante, LA PRENSA LIBRE consultó vía telefónica a la periodista sobre las razones que la motivaron a renunciar de su cargo como directora así como también quiénes le colaboración abora en su preceipara de la consulta de la con

borarán ahora en su programa para contactar a los entrevistados día a día. Sin embargo, la periodista de una forma con-



A pesar de abandonar su cargo como directora de Noticias Monumental y Radioperiódicos Reloj, Amelia Rueda aseguró a través de un comunicado de prensa que su programa "Nuestra Voz" en esta emisora se mantendrá al aire.

tundente indicó que no brindaría mayores declaraciones y que lo que tenía que decir lo hizo a través de sus comunicados de prensa. "Ahí está todo en el comunicado, Andrei. Lo que dice en el comunicado eso es y no voy a dar ninguna declaración y por eso enviamos el comunicado. Así de claro y transparente como está en el comunicado; no se preocupe", indicó la periodista quien de forma inmediata cortó la comunicación

TRAYECTORIA

Amelia Rueda comenzó su carrera periodística hace 36 años. Trabajó 13 años en canal 7 como coordinadora y presentadora de Telenoticias. Entre 1987 y 1996 laboró para canal 2, primero como subdirectora de "En Contacto Directo" y después como directora del "Noticiero Univisión".

En 1996 fundó el programa "Nuestra Voz" en Radio Monumental, asumiendo cuatro años más tarde la dirección de Noticias Monumental.

En 2004, cuando Monumental adquirió Radio Reloj, Rueda asumió la dirección de Radioperiódicos Reloj.